



「自治会で取り組むキャリア教育」

日向市区長公民館長連合会 会長 沖田 實美

近年、若者を取り巻く環境が大きく変化している中で、企業は若者に高いスキルを求め、一方、地域では人間関係が希薄となり、核家族が進む中、地域や家庭で揉まれて社会で生きる力を身につける機会が薄れています。

こうした状況から、若者が学校から社会へスムーズに移行する為には、それらに対応する為の「キャリア教育」が大変重要であると思います。

区公連では、先の自治公民館振興大会で水永センター長が提唱されたシニア世代を対象とした「ひむかジュニア運動」を推進することにより、教育資源の発掘と郷土愛を育む若者の育成に繋がればと考えております。

同時に人口減少が進む中、若者の流出を阻止し、都市部に住む若者のUターンを促し、定住させるために学校・家庭・地域の教育力と福祉力の向上および子育て環境の充実に努め、「誰もが安全・安心で、来て良かった、住んで良かったと思える魅力ある街づくり」を目指して取り組んで参ります



「和して同ぜず」

書家 今村 桃代



縁あって台湾の書道家と交流を十年以上続けています。

この度、宮崎県主催の東アジア民間交流促進事業に参加することが出来て、台湾をより深く理解することが出来ました。

子供の頃、アジアでは日本人が最も優れた民族と大人たちから聞いていました。

日本は戦中、戦後食物も無い時代に、台湾の人達は大学でフランス語学間に精を出していたといわれます。国際金融機関のトップ、外交官など今日のグローバル時代を先取りしています。

台湾最後の夜の林先生主催の晩餐会での話です。

和して同ぜず、よのなか先生の仲間に入れていただき、日進月歩大切にしていきたいと思うこの頃です。

「地域に種を蒔く」

ミツイシ株式会社 代表取締役 黒木 宏二



自分自身を振り返ってみると、自分の身近に居た大切な人や環境の影響を強く受けながら、なりたい自分や仕事観を少しずつ作り上げていたように思います。

日向市のキャリア教育制度の素晴らしいところは、地元の働く大人が先生となり、子どもたちにその生き様や考え方を感じてもらうところにあります。

「よのなか先生」の取り組みは、何を目指し、何のために生きていくのか?という、子供たちの価値観を醸成する上で素晴らしい機会です。また、教壇に立たせてもらう私たち大人も、地域の子供たちに明るい未来を引き継いでいく責務がありますので、自然と言葉にも力が入ります。

今は種まきかもしれません、この種はいつかこの街に大きく明るい花を咲かせることになると強く信じています。これからも出来ることを精一杯やらせて頂きたいと思います。



私たちの役目は「教え育てる」のではなく「引き出す」こと

南日本ハム株式会社 総務人事部長付マネージャー 難波 裕扶子

南日本ハム(株)は、未来を担う「地域の宝」である子供たちへ向けた教育支援を企業市民として重要な責任のひとつと捉え、自社の特性を活かしたオリジナルプログラムを通じ、2012年より参画した『企業等による出前授業(日向市教育委員会)』で、素敵な大人になる為の「気づき」の授業をさせていただいております。

オリジナルプログラムには「よのなか先生」としての内容を組み込み、食べたものがその人を創る様に、様々な経験の「点」が人生の「線」として繋がっていく事、無駄な事は何ひとつなく経験全てが自分を創る尊い事だと、子ども達自身が希望を持ち、今と未来を肯定できる意識を生むきっかけとなる事を願い、お話しします。

人が未来をつくるのであれば、人をつくる【食】への教育は「人づくり地域づくり」の重要な軸。持続可能な社会実現の為、これからも積極的に取り組んでまいります。



日知屋東小学校

日知屋東小 6年生 116人
9月8日(金)PTA参観日

よのなかには様々な仕事があり、児童一人一人が今までの自分を振り返り、将来に向けて今行うべきことを考える。また親子で考えるきっかけづくり。



商工会議所 野口 洋さん



DANBO*DELI 吉川 千明さん



伊東冷熱工業 伊東 康弘さん・吉田 雄祐さん

よのなか先生
研修会

第15回
「よのなか先生」等
研修会のお知らせ

■とき 平成30年5月21日(月)
■ところ 喜重会館 TEL 52-2670

①15:30~16:30 担当教職員研修会(市教委主催)

②16:40~18:00 キャリア教育意見情報交換会

③18:00~19:00 「よのなか先生」研修会

④19:00~21:00 交流・懇親会

美々津小学校

美々津小学校 5年 22人
1月17日(水)総合「最高学年に向けて」

地域の方たちなどからの思いや生き方を学び、自分の考えを深めさせ、これからの学校生活、将来の夢の実現につないでいく。



「よのなか先生」
野別 知孝さん(市教育長)



4年生も後列で一緒に受講

4年生は2月6日(火)「将来の夢」宮日支局長小谷さんの講話を聴く予定。

キャリア教育推進連携シンポジウム



平成30年1月11日、東京オリンピック記念青少年総合センターで開催されたシンポジウムにおいて企業の部門で南日本ハム株式会社、学校の部門で大王谷学園がその取組状況が評価され受賞しました。昨年の日向商工会議所、財光寺小学校に次ぐ快挙。

第8回キャリア教育アワード(経済産業大臣表彰)
優秀賞 南日本ハム株式会社



第11回キャリア教育優良学校表彰(文部科学大臣表彰)
最優秀賞(全国101校の中から選ばれ事例発表)日本一 大王谷学園

